

Forums pour les consommateurs

Codéine

Par Profil supprimé Posté le 26/05/2020 à 07h13

Bonjour,

J'ai besoin d'aide...

J'ai 41 ans et un problème avec la codéine.

J'ai commencé il y a longtemps mais sans jamais dépasser les doses.

Divers soucis perso et psy et j'ai augmenté, c'est pour moi le seul moyen pour être dans un état qui me donne envie.

Envie de faire des trucs, envie d'être plus ouverte.

Avant je ne le prenais que la semaine, car maux de tête fréquents travail sur pc.

Après ce fut plus compliqué, endométriose très avancé avec des douleurs à me cloquer au sol.

Et la codéine me soulage dans les 10 min. Ouf sans ça rien ne me soulage.

Avec le temps mon endo c'est aggravé avec des douleurs toujours plus fortes. Ma tête va mal aussi et la codéine me détend.

J'ai tenté une fois d'arrêter, et trop difficile, douleurs, symptômes grippaux, nerfs à vif, intestins comme une gastro.

Ça c'est calme au bout de 4 jours.

Et j'ai, rechuté, un mal de crâne, des douleurs gyneco. Je n'ai pas réussi à tenir la quantité.

J'ai honte. Vraiment.

J'ai envie d'arrêter et en même temps ça me soulage.

Financièrement c'est compliqué aussi.

J'ai vu qu'il y avait le générique du subutex pour ce type de problème et aussi lu pas mal sur le Baclofene.

J'ai besoin d'aide mais j'ai tellement honte.

Merci pour ceux qui liront.